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本篇文章给大家谈谈股市如何看50档，以及股票如何看50档对应的知识点，文章
可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位
有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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35定焦与50定焦哪个更值得购买？

35定焦与50定焦哪个更值得购买？

摄影人都知道，定焦无弱旅，确实，定焦镜头的成像还是值得肯定与信赖的，大都
数专业玩家玩到最后很多走上了定焦之路。在选择镜头上，很多朋友都是比较迷糊
的，不知选择哪一款为最好。

下面我和大家交流一下这两个镜头。

本人是尼康用户，这两款镜头都有，但都用的是便宜的，都是1.8光圈的，两个镜
头加起来也不过一千多元。但对本人来说，足够用了。

50是本人购买最早的一款，用了十来年了，到现在还在出力，感觉是性价比最高
的一款镜头，几百元的价格给摄影人造不成任何负担，用它拍人像、拍花草等相当
好，成像锐利，尤其是缩小两档光圈后，锐度惊人的好。

35是前几年买的一个镜头，基本上现在做本人的挂机镜头了，拍风光、花卉、环
境人像等也是相当好的，成像也都是经过众多用户肯定的，咱们就不详细说了。

建议：如果你不存在资金问题，那么建议你就买最大光圈的那一款吧，肯定没问题
，两款都买了。另，如果你在这两款只选择一个的话，喜欢人像，就买50，不是太
喜欢人像，就35。如果是全幅，就考虑50，如果半幅，35是最好不过的了。

以上就是本人的一点看法，欢迎各位朋友补充。

我就是剑舞影像，欢迎关注，我们一同交流摄影问题
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股票怎么复盘？

其实复盘并不复杂，各人有各人的方法，但是目标就是一个，谁是强势股、谁是热
门股、谁是龙头股，那么怎么样才能识别呢？

这样便形成了开盘前后、休市后寻找上述股票的踪迹、寻找庄家的踪迹、寻找资金
的踪迹，然后从中找到需要的股票，这就是复盘的目的。这是非常复杂的一个过程
，因为你要有一定的基础知识指导，关键就是那些地雷股也深藏其中，所以我们对
于股市的基础知识非常重要。

实际上这些牛股都深藏其中的，躲在深闺人未识，这些牛股都有庄家潜伏其中，基
本面方面也不能发现，因为有的游资庄家专炒那些外表上看似亏损的股票。一旦拉
起来，他们就不会停步的，只到上涨到30％、50％、或者100％以上，除去费用的
净利润为止，有的甚至还多。

怎样复盘？就是收市后，在涨停板中寻找仍然有上涨空间的股票。

如何正确给一只股票估值？

首先，给一只股票估值是很难的，因为产业行业不同，盈利能力不同，成长性不同
，估值也不同。即使同样使用净现金流折现法，对同一家企业，不同的人进行估值
，也会有较大的差距。

对一个企业进行估值，前提是这个企业要业绩稳定，有比较稳定的盈利增长。那些
业绩动不动亏损，又动不动暴增的，进行估值没有多大的意义。一般估值的方法，
有以下几种：

一、市净率法

这一般用在夕阳产业或则重资产企业，就是用市价除以净资产。按道理说，如果市
价除以净资产小于1，说明已经非常便宜了。但事实也不是如此，如果企业破产清
算时，尽管净资产有1个亿，卖给你8000万，别以为是占了便宜，因为你买过来后
，这些净资产如果不能盈利，而且不断折旧，最终是血本无归。

一般夕阳产业，市净率不大于2，普通不大于5。

二、市盈率法

也就是用市场价价格除以每股盈利。究竟市盈率多大为价格贵了呢？一般成熟市场
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，蓝筹估值在15倍左右算正常，不大于25倍，否则价格就是高估了。创业板估值一
般不大于40倍，用这个标准衡量，目前国内创业板还是偏高。市盈率最大的缺陷，
就是偶然因素较大，不具备连续稳定性？

三、PEG法

就是市盈率除以增长率，比较适合于成长性企业，小于等于1是最好的。这里要说
明一下，成长型企业要维持连续大于30%的高速成长，还是较难的。所以，一个企
业的市盈率大于30，肯定是难以为继的，一般价格都是偏高的。

四、DCF法

也就是现金流折现法，这个方法是充分考虑现金的时间价值。因为企业的未来增长
很难确定，计算也比较复杂，散户基本没法使用。本来想把自己的计算过程贴出来
的，到考虑到太复杂，就直接给结果吧！

大部分成熟期或有护城河的企业，基本保持在5%到15%的净利润增长率，那对应
的倍数（市盈率）就在大概11倍到20倍是合理的。就算是中小企业或创业板，如果
能够保持20%到30%的净利润增长率，相应的倍数也应该在29到54倍是合理的，
更何况，这种20%以上的高增长是不可持续的！各种增长率对应的大概市盈率倍数
如下：5%（11），10%（15），15%（21），20%（29），25%（39），30%
（54）。也就是说一个企业的盈利增长率只有5%，那对应的合理市盈率是11倍，
增长率也10%，对应的合理市盈率为15倍…增长率为30%，对应合理的市盈率为54
倍。所以，即使是创业板，如果市盈率在54倍以上，也是不合理的。（因为其中可
变参数加多，本利是以15%预期收益率计算的）

大家记住上面的对应数字参考就行了。

当然，还有格雷厄姆为了让估值公式，来测算5年后的股价5年后的每股价值=当期
每股收益X（8.5+2倍的每股预期年化增长率/100）。格雷厄姆发现，你只要能把
利润增长率预期准了，那么后面的测算还是有价值的，往往最后算出的价值还要保
守一些，最后股价涨幅可能更大。如果连增长率都算不对，那就纯扯淡了。所以从
格雷厄姆这个公式你也可以看出，公司到底能不能买，只跟他的利润和增长率有关
，至于现在的价格其实并不重要。一个每年能稳定增长8%的公司，其实给高的估
值都不过分。而如果要是8%以上的增长能够维持，这就是神一样的公司了。

以上时部分对公司估值的方法，给大家参考。最重要的是，散户要知道自己的能力
弱点，不断学习总结，能够起码知道一些常见的估值方法，能够基本看懂三大报表
，起码不能去碰垃圾公司，老老实实借助社会公认的力量，在上证300和深成100
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里面挑选好公司，本着价值投资里面进入股市。

当然，如果再精通点技术分析，能够看透主力意图，那更再好不过了。

如果认为本文还行，请转发收藏，如果需要交流，请留言或关注后交流。

谢谢！

竞彩怎么看盘口？

盘囗，俗称亚盘，即亚洲盘。相对盘口的指数，是为赔率，俗称欧赔。

竞彩怎么看盘囗，个人理解为观察具体某场赛事的亚盘，而不是竞彩让球。因为竞
彩让球过于单一，只在让一球或让两球的情况下有一定参考价值。当然，并不是指
竞彩让球指数一无是处。因为凭借让球指数，可以判断竞彩官方在某场赛事的倾向
，有助于竞猜。

那么，如何看盘囗呢？研究亚盘，有很多方面，以下从几方面介绍:

1.欧赔，亚盘转换。亚盘是对照欧赔进行换算的，不同的欧赔会折算成相应的亚盘
，作为基础，首先要了解双方的大概折算。这样，才能知道亚盘是高开，低开，抑
或正常开盘。

2.水位。同一盘口，有高低水，反映博彩公司的意图或反映出市场两支球队的投注
状况。博彩公司最大收入来源于抽佣，会根据一场球赛两边注码不停调节赔付水位
，以达到均衡。

3.实力盘，形势盘。指博彩公司的盘口是根据比赛双方球队实力，状态来开盘抑或
只是迎合市场心理开盘。

博彩公司操作盘口手法千变万化，不同球队，不同联赛手法方式各种各样。研究亚
盘，有助于我们在竞彩投注的时候拔开迷雾，分析清楚从而判断比赛双方各方面对
比，得出正确的投注选项。

以上只不过点到即止，在足球投注，没有常胜将军，没有不败神话。与庄博奕，本
来就在信息极度不对称的情况下进行，风险极高。我们能做的，就是尽量提高命中
率，以小博大。彩市有风险，万勿奋不顾身。足球投注，请循守法规，在国家合法
经营的体彩营业点投注。
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好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市如何看50档和股票如何看50档
问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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